

Oxxynova wird mit der goldenen ECOVADIS Medaille ausgezeichnet



Zum zweiten Mal seit 2013 hat Oxxynova ein Beurteilungsprogramm der französischen ECOVADIS zur Qualität ihres CSR (**Corporate Social Responsibility**) Managementsystems durchlaufen und ist dafür im Mai 2019 mit der goldenen ECOVADIS Medaille ausgezeichnet worden.

Mit einem Score von 64 von 100 Punkten bewegt sich die Oxxynova innerhalb der 5% aller Unternehmen, die von ECOVADIS geprüft wurden und einen Score > 62% erhalten haben. Im Vergleich zum vorherigen Online-Assessment konnte Oxxynova seine Beurteilung um 6 Punkte verbessern.

Bereits im Frühjahr 2018 durchlief die OXXYNOVA ein „on-site“ Tfs-Audit, das von der INTERTEK direkt vor Ort durchgeführt wurde. In dem Tfs-Audit erhielt die Oxxynova 197 von möglichen 200 Punkten.

Das Anlagenaudit fließt in die online Prüfung ein, bei denen 21 CSR Indikatoren geprüft werden, die in vier Themengebiete eingeteilt sind: Umwelt, Arbeits- & Menschenrechte, Ethik und nachhaltige Beschaffung. Dabei wird die Bewertung dieser 21 Indikatoren je nach Branche, Größe und geographische Situation des Lieferanten angepasst. Im Bereich Umwelt werden die Auswirkungen des gesamten Lebenszyklus des hergestellten Produkts von der Produktion über die Nutzung bis hin zum Lebensende betrachtet.

Allerdings basieren die sogenannten ECOVADIS online-Assessments, bei denen jedes Unternehmen selbstständig einen Fragebogen ausfüllt und die entsprechenden belegenden Dokumente hochlädt, auf einem anderen Bewertungs- und Gewichtungsverfahren als die direkten, durch einen unabhängigen Auditor durchgeführten Vor-Ort- Audits.

„Diese Auszeichnung mit der Goldenen ECOVADIS Medaille ist eine beachtliche Leistung für einen kleinen Mittelständler, wie die Oxxynova. Damit hat sich unser Unternehmen in den oberen Bereich des ECOVADIS Beurteilungsspektrum gebracht, wo es mit den großen Playern der Europäischen Chemieindustrie, die in Teilen zum Kundenstamm der Oxxynova gehören, mithalten muss. Eine nicht zu unterschätzende Herausforderung, die wir in den nächsten Jahren immer wieder aufs Neue meistern müssen und wollen.“, erläutert Dr. Klaus F. Puell, CEO der Oxxynova.

Über Oxxynova

Oxxynova (www.oxxynova.com) ist Hersteller von Dimethylterephthalat (DMT), einem sogenannten Monomer und Vorprodukt für die Herstellung von technischen Kunststoffen wie PBT und PET, sowie von Lacken, Fasern und Folien, aber auch DOTP und CHDM. Alle diese Anwendungen finden ihre Verwendung als Bau- oder Bestandteile der Automobil-, Elektro-, Körperpflege- und Haushaltsindustrie.

Seit über 40 Jahren beliefert Oxxynova den Europäischen Markt mit hochqualitativem flüssigen DMT und seit Kurzem, nach dem Bau einer neuen ultramodernen DMT-fest Produktionsanlage, auch die weltweiten Märkte mit festem DMT in Schuppen- und Brikettform.

Darüber hinaus konnte sich die Oxxynova seit einigen Jahren als 24/7 - Destillateur für das Recycling und die Aufarbeitung von großen chemischen Nebenströmen wie z.B: Tetrahydrofuran (THF), Glykole und Methanol etablieren.